

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa data yang dilakukan dalam penelitian ini, maka dapat disimpulkan:

1. Pertambahan penduduk di Kecamatan Dolok Batu Nanggar dari tahun 2001 – 2010 tergolong lambat yaitu 0,5% dan pertambahan penduduk yang paling tinggi terjadi pada tahun 2006.
2. Perkembangan fasilitas sosial dari tahun 2001 – 2010 meliputi: (1) Sarana pendidikan yaitu SD perkembangannya 0,21% per tahun, SLTP perkembangannya 2,73 % per tahun, SMA tidak berubah (2) Sarana kesehatan meliputi Rumah Sakit, Puskesmas dan Puskesmas pembantu tidak mengalami perubahan, sedangkan Klinik perkembangannya 1,67 % per tahun, dan (3) Sarana peribadatan meliputi Masjid perkembangannya 0,43% per tahun, Mushola perkembangannya 0,96% per tahun, Gereja perkembangannya 2,85% per tahun, sedangkan Klenteng tidak mengalami perubahan atau tetap. Perkembangan fasilitas ekonomi dari tahun 2001 – 2010 meliputi Pasar dan Koperasi tidak mengalami perubahan atau tetap, sedangkan BANK perkembangannya 8,10 % per tahun.
3. Apabila dihubungkan dengan kriteria baku untuk mengetahui kesesuaian antara jumlah penduduk dengan jumlah fasilitas sosial ekonomi tahun 2001 – 2010, maka fasilitas sosial sebagai berikut : (1) Sarana pendidikan meliputi SD melebihi dari kriteria, SLTP pada tahun 2001-2010 mengalami kekurangan dari kriteria (2) Sarana kesehatan meliputi Rumah Sakit dan Puskesmas sesuai

dengan kriteria baku yang telah ditentukan, sedangkan Puskesmas Pembantu dan Klinik masih kurang memenuhi jika dibandingkan dengan jumlah penduduk. (3) Sarana peribadatan meliputi Mesjid, Mushola, dan Gereja melebihi kriteria penentuan baku sedangkan Klenteng kurang dari kriteria, hal ini disesuaikan dengan agama penduduk di Kecamatan Dolok Batu Nanggar. (4) Sarana Perbelanjaan dan Niaga meliputi Pasar mengalami kelebihan dari kriteria yang ditentukan, BANK mengalami kelebihan, sedangkan jumlah koperasi dari tahun 2001-2010 telah sesuai dengan kriteria.

B. Saran

Adapun yang dapat penulis sarankan dalam penelitian ini adalah:

1. Penduduk yang ada di kecamatan Dolok Batu Nanggar belum merata penyebarannya. Jumlah penduduk yang paling tinggi berada di Desa Serbelawan sehingga lebih padat jumlah penduduknya dibandingkan daerah yang lain. Oleh karena itu pemerintah daerah Kecamatan Dolok Batu Nanggar selayaknya mengatur penyebaran penduduk agar merata di setiap daerah.
2. Beberapa fasilitas yang dibangun jauh melebihi kriteria kebutuhan yang dibutuhkan oleh masyarakat seperti SD, sehingga menyebabkan kurang optimalnya penggunaan fasilitas sedangkan SMA dan klinik justru kekurangan sehingga menimbulkan ketidakefektifan dalam penggunaan fasilitas. Dengan demikian kepada pemerintah setempat hendaknya mengatur pembangunan fasilitas sosial dengan bertumpu pada kebutuhan masyarakat.
3. fasilitas ekonomi di Kecamatan Dolok Batu Nanggar yaitu pasar dan BANK sudah melebihi dari kriteria. Kepada pemerintah setempat hendaknya

mengoptimalkan fungsi dari setiap sarana ekonomi karena harus disesuaikan dengan jumlah penduduk sehingga di tahun-tahun ke depan pembangunan dan pelayanan berbagai sarana ekonomi lebih diefektifkan.



THE
Character Building
UNIVERSITY